
 

Protokoll Kokreis     5.8.2020 
  

anwesend: Elke, Ekkehard, Carlo, Barbara (Protokoll), Viola (entschuldigt) und 

 

als Gast Thomas Müller, ehemals attac Reutlingen, der jetzt nach Eggenstein-

Leopoldshafen umgezogen ist. Er hat sich über Frankfurt umgemeldet und müßte daher 

demnächst auf der Karlruher Mitgliederliste erscheinen. 

 

 

  

TOP 1: Raum für Veranstaltung im Rahmen „Faire Woche“: Afrikachor und Referat zu  

           Afrika u. Waffengeschäfte 

TOP 2: Mahnwache 6.8. zu Hiroshima (Barbara) 

TOP 3: Gedenkveranstaltung zu 75 Jahre Hiroshima (Tollhaus) 

TOP 4: Teilnahme am Klimabündnis 

TOP 5: Stammtisch 28.7. und neuer Termin 

TOP 6: Bericht über Ceta (evtl.Martin) 

TOP 7: Mitgliederversammlung:Termin und Raum 

  

 

TOP 1: Anfrage von Elke an Albert-Schweitzer Saal bleibt wackelig (47 Plätze).Barbara  

           Fragt Matthäusgemeinde und Stefanienbad an. 

           Elke wird dann informiert. Plakatgestaltung evtl. von Eduard, da er schon eine  

           Vorlage von der letzten Veranstaltung hat. (40 Plakate:20 Kulturring, 20 

           sonstiger Aushang) 

           Elke übernimmt Plakatierung über Kulturring. 

           Stände im Foyer 

           Technik (bei Sigi anfragen) 

           Chor wird über Beamer übertragen 

           Ablauf: 2 Lieder, 10 Minuten Info , usw. 

           bei Fragen mailt Elke nochmal den Kokreis an. 

  

 

TOP 2: Der vorgesehene Stand mit Info-Material kann mangels Flyern zum Thema nicht   

           stattfinden. Martin bringt den attac Wimpel mit. 

           Zeit: 16 bis 20 Uhr Marktplatz 

  

 

TOP 3: Kein Infostand, da wir kein Infomaterial dazu haben. Martin bringt attac-Wimpel 

          mit.          9.8.,11 Uhr, Tollhaus, Voranmeldung erforderlich 

  

 

TOP 4: Bisher haben attac Miglieder regelmäßig an den Sitzungen teilgenommen. Durch 

           Corona geht das nur noch über PC mit einer Programminstallation. Aus  

           Sicherheitsgründen war deshalb keine Teilnahme möglich. Das Protokoll kann  

           eingesehen werden. 

           (Protokoll vom 21.7.2020)  als Pdf anbei 

           attac bleibt im Bündnis, damit eine breite Aussenwirkung entsteht. 

  

 

TOP 5: Beim kurzfristig anberaumten Stammtisch in der Höpfner-Burg am 28.7. waren 3  

           Personen anwesend. Es wurde viel und interessant über die Fähigkeit der  

           Menschen zur Veränderung diskutiert.  

           Nächster Stammtisch 11.8. 19.30 Uhr und 8.10. (nur im Biergarten bei gutem  

           Wetter) 

           Elke veröffentlich in BNN, Kurier und Verteilerliste. Aktivenliste (Barbara)  

 



  

TOP 6: Ratifizierung CETA 

           Cypern hat CETA momentan blockiert, d.h. es wird nachverhandelt! 

           In den Überschriften der Qualitätspresse geht es nur um Halloumi-Käse, erst  

           ganz am Schluß liest man, daß die Linke oder Grüne Auswirkungen auf    

           Umweltschutz, Gefahr der Einführung von Gentechnik etc. sieht. 

 

           Beispiel: 
https://www.faz.net/aktuell/wirtschaft/zypern-blockiert-wegen-halloumi-kaese-handelsabkommen-
ceta-16887803.html 

           oder hier: 

https://www.wiwo.de/politik/ausland/eu-kanada-freihandel-zypern-blockiert-ceta-

handelsabkommen-wegen-halloumi-kaese/26057406.html 

  

  

  

TOP 7: Mitgliederversammlung 

           Der BGV stellt seinen Lichthof kostenlos für Vereine und Vereinsversammlungen  

           zur Verfügung. Angedacht ist der 30.9. 18.30Uhr. 

           Barbara kümmert sich um den Raum, Carlo schreibt die Einladung. 

  

  

 

nächster Kokreis: 9.9.2020 18 Uhr im BUZO 
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